

Proyectos de Fomento a la Participación Social en APS avanzan con éxito en Nueva Imperial

En el marco de los Proyectos de Fomento a la Participación Social en Atención Primaria de Salud (APS), Nueva Imperial se destacó a nivel regional al adjudicarse cinco proyectos que fortalecen el trabajo colaborativo entre la salud primaria y la comunidad. Estos proyectos tienen como objetivo potenciar la Participación Social en Salud en el ámbito local.

Uno de estos proyectos,

“Actívate Rural”, desarrollado por el Equipo de Salud Rural en colaboración con el Programa Elige Vida Sana, ha alcanzado su etapa final. Durante la jornada, se contó con la presencia de nuestra gestora técnica Lorny Ramírez y la Unidad de Participación Social, quienes han sido claves en la implementación de esta iniciativa.

Es importante destacar que estos proyectos contribuyen significativamente



a los cuidados comunitarios de la salud, abordando áreas esenciales como la promoción, prevención y rehabilitación. En conjunto, estas iniciativas aportan un total de 25 millones de pesos destinados a fortalecer la participación social en salud, un esfuerzo que ha sido clave durante la gestión de nuestro alcalde César Sepúlveda Huerta.